

Änderungsmitteilung vom 22.03.2011 zur Vorlage 0944/2011

Programmplanungen des Teilbetriebes FORUM für die Spielzeit 2011/2012

Am 17.03.2011 wurde das Gastspiel des Balletts des Badischen Staatstheaters Karlsruhe abgesagt. Die KulturStadtLev unterbreitet folgendes Gastspiel als neuen Vorschlag:

Gauthier Dance//Dance Company Theaterhaus Stuttgart / ecotopia dance (2)

Lucky Seven

Mit Choreografien von Hans van Manen, Jiří Kylián, Paul Lightfoot & Sol León, Mauro Bigonzetti, Alejandro Cerrudo und Eric Gauthier

In Koproduktion mit den Théâtres de la Ville de Luxembourg und in Kooperation mit der Schauburg München

Das Zahlenspiel mit den Programmnamen setzt die junge, nun um zwei Tänzer erweiterte Compagnie Gauthier Dance auch mit ihrem neuen Abend fort: Seit der umjubelten ersten Premiere „Six Pack“ im Januar 2008, ging es mit „High Five“ und „Four Play“ auf Erfolgskurs weiter. Nun wird Gauthier Dance im Sommer 2011 das neue Programm „Lucky Seven“ mit sieben aufregenden Stücken, darunter zwei Uraufführungen, auf die Bühne bringen. Die junge, virtuose Compagnie des ehemaligen Solisten vom Stuttgarter Ballett – 2011 erhielt Eric Gauthier den Deutschen Tanzpreis „Zukunft“ – hat sich in der Tanzszene längst einen Namen geschaffen und kann immer mehr Stücke von internationalen Star-Choreographen zum Repertoire zählen. Zusammen mit einer neuen Arbeit von Eric Gauthier sind diesmal „The Old Man and Me“, eine Choreographie von Hans van Manen, die Master-Choreographie „Sechs Tänze“ von Jiří Kylián und „Lickety-split“ von Alejandro Cerrudo, Choreograph von Hubbard Street Dance, zu sehen. Mauro Bigonzetti wird ein neues Stück als Uraufführung für Gauthier Dance kreieren. Das Leverkusener Publikum hat Eric Gauthier und die Entwicklung seiner Compagnie seit seinem Auftritt mit Egon Madsen in „Don Q“ 2008 und in zwei Vorstellungen in den Folgejahren mit wachsender Begeisterung begleitet.